
  
 

 

 

 
  

 

 

 

…per noi uomini e per 

la nostra salvezza 

discese dal cielo e 

per opera dello 

Spirito Santo si è 

incarnato nel seno 

della Vergine Maria e si è fatto uomo 
 
 

Ben trovati ragazzi! Piano piano continuiamo ad 

immergerci nelle affermazioni del Credo che 

riguardano ancora Gesù.  

Leggendo questa affermazione del Credo riportata 

sopra, ci verrebbe da esclamare: Che bella 

espressione! Per noi uomini, cioè per me, Dio si 

incarna cioè si fa uomo.  
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Si è rigirato nel ventre di Maria, ha succhiato il suo 

seno, ha corso con gli altri ragazzi di Nazareth, ha 

lavorato il legno con Giuseppe. Ha avuto fame, sete, si 

è addormentato stanco morto.  

Si è commosso, indignato, ha conosciuto la collera.  

Si è quindi fatto come noi e questo è il senso della 

missione di Gesù: mostrare un altro volto di Dio.  

Meno male che Gesù c’è!  

 

Gesù è Dio che viene a condividere, senza finzioni, la 

nostra umanità.  

Questo è il punto più importante della nostra fede.  

 

 

…Fu crocifisso per noi sotto Ponzio Pilato, morì e fu 

sepolto. Il terzo giorno 

è risuscitato, secondo 

le scritture è salito al 

cielo, siede alla destra 

del Padre. 

 

 

Gesù ha sofferto ed è 

morto davvero, proprio 

come tutti gli uomini.  



Ma Gesù è Dio e perciò è risuscitato perché anche noi 

sapessimo che Dio è più forte della morte. 

La passione è un avvenimento che continua a ripetersi 

anche oggi: Gesù Cristo continua la sua “via crucis” in 

tutti gli uomini che soffrono, in quanti vedono 

calpestati i loro diritti, nelle vittime dell’odio, della 

violenza, della fame, in chi vive la tragedia 

dell’emarginazione, nei popoli del terzo mondo …  

Gesù viene crocifisso e la croce diventa per i credenti 

l’invito a chinarsi sulle sofferenze dei fratelli, lo 

stimolo a impegnarsi attivamente per eliminare le 

cause delle situazioni di ingiustizia e violenza.  

Gesù ha sicuramente sofferto ma dalla croce ci ha 

mandato il messaggio più importante:  

“C’è vita dopo la morte”. 

Siede alla destra del Padre perché con Lui ne 

condivide la gloria e la potenza. 

La consapevolezza di avere Gesù al nostro fianco non 

significa che la nostra vita sarà priva di difficoltà o 

momenti tristi, ma significa avere un amico speciale su 

cui poter contare.   

Vi inviamo un video, un pezzo di Film  7 Km da 

Gerusalemme, che vi fa riflettere sull’idea che noi 

uomini alcune volte abbiamo di Gesù, un ateo incontra 

Gesù e vedete la sua reazione.  



Fateci conoscere la vostra opinione tramite whatsapp 

 

 

Se ne avete voglia risolvete l’indovinello e scoprirete 

cosa festeggiamo il terzo giorno secondo le Scritture.  

 

INDOVINELLO 

 

“Devi esser sempre buona!” 

dico, ed essa, giunte le palme,  

lieta mi si appressa facendo una gran festa.  

Oh! anch’io vorrei esser contento sempre come lei! 

 

 

 

  


